

Por la Verdad

rubro de estas líneas indica con toda claridad el programa que nos hemos trazado para nuestras nuevas labores periodísticas.

Verdad y Justicia! Palabras sublimes que expresan un bello ideal pero que por servir muchas veces irónicamente de bandera a los eternos farisantes, resultan ya un sarcasmo. Sin embargo, no vacilamos en adoptarlas por programa, en la convicción de que sabremos interpretarlas con toda fidelidad, volviendo por sus fueros.

Las condiciones económicas en que actualmente nos encontramos, nos permiten una

real y absoluta independencia, que garantiza el exacto cumplimiento de lo anunciado.

Sin compromisos ni ligas con personalidades políticas, solo serviremos los intereses del público, de quien únicamente recibimos favores.

De hoy en adelante, nuestra labor no será puramente informativa: siempre que sea menester, emitiremos nuestra opinión, con claridad, sin ambages, inspirándonos tan solo en el bien colectivo.

Restanos por hoy enviar un cariñoso saludo a nuestros colegas y al público en general

¿INTRIGAS POLITICAS?

Francisco del Rincón, de Diciembre.—El Sr. San- Reyes, que desde hace no ha venido desempeñando go de Agente del Timbre de distrito, está siendo vic- de ciertas intrigas encami-

LECTOR:

Si queréis que exista prensa independiente que en verdad ve- los intereses públicos, nun- queis vuestro apoyo.

El mejor apoyo que se le pue- star a un periódico que vi- sus propios elementos, es una suscripción y pagar- tualmente.

Este periódico visitará o hogar y esperamos que sita os sea grata.

Si por alguna circunstan- queis que os contemos número de nuestros abona- ortad el siguiente cupón, dlo firmado a nuestras

ADMINISTRADOR:

Siéndome posible tomar suscripción de su periódico puego se sirva sus el envío.

(Firma.)

nadas a destituirlo de su puesto. Al efecto, se sabe que hay con- signa de la Secretaría de Hacienda para que se designe persona que lo sustituya.

Como existe sospecha de que la inquina contra el Sr. Reyes proviene de que no fué afecto a la candidatura del actual Oficial Mayor de Hacienda en las pasadas elecciones para Gobernador del Estado, sería conveniente que se hicieran del dominio público las causas que motivan la separación del Sr. Reyes, para que no se crea que se trata de una venganza política.

¿SERÁ CIERTO?

Hasta nosotros ha llegado la noticia de que en uno de los principales templos de esta ciudad se expendieron boletos para una Misa que se celebró a las doce de la noche del día 11 del actual, con motivo de la festividad de la virgen de Guadalupe, y que a nadie se permitió la entrada sin el correspondiente bo-

De ser cierto lo anterior, resulta que los encargados de ese templo clara y francamente lo han tomado por una empresa de explotación, tal como si se trata- ra de un circo, teatro o plaza de toros.

La Junta de Benefi- cencia ante hoy una corrida de la que los diestros Igúzalez y Je- sús Hernández harán cua- tro ejemplos en la hacienda de Frías.

Suponen los productos de esta fiesta destinados al sostenimiento del Asilo de Mendigos y solo se considera-

Una prueba más de que hay mexicanos que no saben "perder"

ción podemos explicarnos que señoritas de esta sociedad vayan a presidir un espectáculo que está en pugna con la moral y la decencia.

Quié Integrarán el nuevo Ayuntamiento

La Computadora de Votos, integrada por los señores S. Rojas, Ignacio Clapés, Francisco Fuentes, José R. no y Alfonso Martínez, terminó sus labores, dado electas a las siguientes personas, para ocupar los puestos de Municipales en el Ayuntamiento que empezarán a funcionar el día primero del próximo mes:

PROPIETARIOS:

Austo Portillo
Catino Jiménez
Sano Rojas
Gzalo Torres Martínez
Rerto Montes de Oca
L. Juan Araujo
Encio Candelas
Estino Castillo
Jé Lomelín
Rendo Sancillo
Ignacio Clapés
D. Eduardo López.

SUPLENTE:

Erique Robles Rocha
Aberto Sánchez
Pscual Sánchez, jr.
Francisco Manrique de Lara
Francisco Ornelas
Reardo Ulibarri
Hilarion Navarro
José Ruiz Miranda
Francisco Martínez
José Villalobos
Guillermo Urtaza
Daniel Sánchez.

En el medio burgués en que vivimos, todas estas personas son por demás honorables y esperamos fundadamente que harán al pueblo el menor mal posible, ya que nada bueno puede pedirse a una administración cuyas principales bases son la tiranía y la injusticia.

LA REBELION EN GUAYMAS

Lo que es peor todavía—de que gustan de "arrebatar" cuando pierden, nos la proporciona el último levantamiento iniciado en Coahuila por los generales Francisco Coss y Luis F. Gutiérrez, a pretexto, según parecen invocar, de que no fueron legítimas las elecciones de Gobernador y de que se falseó el voto público. Si a este recurso hubiera que acudir siempre que, con justicia o sin ella, se tacha de vicissas o fraudulentas unas elecciones, la Nación no se encontraría en calma jamás; pues siendo el ejercicio del sufragio función a que continuamente nos llaman nuestros deberes cívicos, claro está que las asonadas y los motines estarían siempre "en puerta" con todo su cortejo de escándalos y de calamidades.

La reciente elección de Presidente en los Estados Unidos fué una de las más reñidas que re-

Pasa a la cuarta plana.

Una Nueva Revista Literaria.

Hemos tenido oportunidad de ver unos preventivos en que se anuncia la próxima aparición de una nueva revista literaria de la que será Director el Sr. Juan E. Merino, actual Secretario de la Presidencia Municipal.

Llevará por nombre "El Balcón" y verá la luz pública quince- nariamente, contando con la colaboración de los mejores elementos artísticos y literarios de la ciudad.

Sinceramente le deseamos un completo éxito.

Regresará el Sr. Castañeda.

El Sr. don Antonio de P. Castañeda, Inspector del Timbre adscripto a la Administración del Ramo en esta ciudad, que hace poco salió para la ciudad de México, llamado por su jefe, regresará próximamente a tomar posesión del mismo puesto.

Sinceramente celebramos el retorno del Sr. Castañeda, ya que es de los pocos empleados que ajustan su misión a conciliar los intereses fiscales con los del público, procurando no convertirse en instrumento de opresión.